
1/4 

令和３年第１２回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時   令和３年１２月１７日 

開会 午後２時 

閉会 午後２時３０分 

 

２ 開催場所   ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長                    加 藤 千 博 

委  員          木 原 鈴 江 

委  員          久 野 友 士 

委  員          石 川 真理子 

委  員          木 村 敏 幸 

委  員          村 上 直 人 

 

４ 欠席委員       なし 

  

５ 委員以外の出席者      なし 

 

６ 説明のため出席した者 

教育部長             田 眞理子 

教育委員会次長兼スポーツ課長  鈴 木 俊 毅 

芸術劇場館長兼芸術総監督    安 江 正 也 

学校教育課長          河 村 朋 大 

学校教育課統括主幹       中 島 達 也 

学校教育課主任指導主事     新 美   勲 

学校教育課指導主事       大 石 慎 也 

学校教育課指導主事       佐々木 淳 志 

教員研修センター所長      岡 﨑 大 輔 

教員研修センター指導主事    蟹 江 紗 代 

給食センター所長        浅 井 春 代 

社会教育課長          永 井 伸 明 

社会教育課統括主幹       正 城 彰 一 

文化センター館長        末  裕 代 

中央図書館長          内 山 香 織 

芸術劇場管理課長        伊 藤 孝 英 

文化芸術課長          阿 部 吉 晋 

 

７ 会議書記 

学校教育課統括主任       岩 間 貴 司 

 

８ 議事日程           別紙日程のとおり 
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９ 傍聴人 な し 

 

10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

ただいまから、令和３年第１２回東海市教育委員会定例会を開会いたします。 

本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとおり進め

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

これより会議に入ります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。 

令和３年第１１回定例会の議事録についてお諮りいたします。 

本案については、承認することに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承認され

ました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第２、「報告」を議題といたします。 

 

教育長（加藤 千博） 

報告のある委員はいらっしゃいますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第３、承認第１３号、「東海市立学校の施設及び設備の利用の承認に関す

る専決処分の承認について」を議題といたします。学校教育課統括主幹から提案

理由の説明を求めます。 

 

学校教育課統括主幹（中島 達也） 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 
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教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり承認する

ことに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり承認されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第４、「その他の報告事項」を議題とします。 

から について、担当課長等から順に報告を求めます。 

 

教員研修センター所長、社会教育課長、文化センター館長、教育委員会次長兼スポー

ツ課長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

１番委員（木原 鈴江） 

第１回聚楽園大仏文化財講演会の結果について、私も参加し、とても興味深かっ

た。聚楽園大仏の建立者が守口漬の考案者であることを知り、とても驚いた。また、

講演会の説明もとてもよかった。 

聚楽園大仏のライトアップについて、予算的に難しいと思うが、春夏秋冬に行う

など期間を少しでも長くできると良いと思った。また、さまざまな色のライトアッ

プよりも、金色のライトアップの方が、神々しく見え、より大仏様に合うと思った

がどのように考えるか。将来的に、京都のように大仏様の前でのクラシックコンサ

ートなどを行う考えはあるか。 

 

社会教育課長（永井 伸明） 

聚楽園大仏のライトアップについては、教育委員会ではなく、観光振興を担当す

る商工労政課が行っている事業であるが、ライトアップ実施期間中にアンケートを

収集しており、その結果を踏まえ、今後の事業内容を検討すると聞いている。 

ライトアップの色については、東海青年会議所が聚楽園大仏の境内を使って、イ

ベントを実施した際に、子ども達から大仏様のライトアップをイメージしたぬり絵

を募集し、その色を再現したもので、試験的に実施したものと聞いている。 

クラシックコンサートについては、昨年度、計画に上がっていたが、新型コロナ

ウイルス感染症の拡大防止や、音響など費用面の課題から実施に至らなかったと聞

いている。なお今後は、所有者との協議を踏まえ、検討していくと聞いている。 

 

２番委員（久野 友士） 
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  聚楽園大仏のライトアップに伴う駐車場について、常滑街道への路上駐車防止に

関する周知や市民からの苦情はあったか 

 

社会教育課長（永井 伸明） 

  駐車場については、しあわせ村駐車場を使用する旨をチラシに明記するとともに、

聚楽園駅から境内への階段は、暗いときには危険があることから、チラシに目立た

ないように記載し、聚楽園公園から来場するよう周知を図ったと聞いている。また、

商工労政課から聞いた範囲では、期間中、路上駐車に関する市民からの苦情はなか

ったと聞いている。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

続いて、 から について、担当課長等から順に報告を求めます。 

 

教育委員会次長兼スポーツ課長、中央図書館長、文化芸術課長、学校教育課指導主事 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

のその他について、何かありますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終わります。 

以上で「報告事項」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全て終了いたしました。 

これをもって、令和３年第１２回東海市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 


